



Alberto Martínez Marco, Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida-Verdes del Ayuntamiento de Yecla, al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta para su debate y votación en el pleno ordinario del mes de diciembre la siguiente **PROPOSICIÓN** sobre:

Oposición al Proyecto de Ley de Presupuestos 2023 de la Región de Murcia

- EXPOSICIÓN DE MOTIVOS -

Nuestra ciudad ha estado sometida a un menosprecio histórico de las distintas administraciones superiores en materia de infraestructuras o servicios. Prueba de ello es que Yecla ha carecido hasta el año 2017 de conexión por autovía, que la ciudad no está dotada de parada de tren o que algunas carreteras presentan un estado más propio de países en desarrollo. A esto, además, hay que sumarle las insuficientes conexiones mediante líneas de autobús de las que disfruta nuestra localidad.

Por ello, las iniciativas debatidas por el Pleno en los últimos años en materia de conexiones e infraestructuras ha sido constante. Así, esta misma legislatura se han aprobado dos proposiciones destinadas a reivindicar las necesidades de Yecla en esta materia: la primera, aprobada en enero de 2021, destinada a reivindicar al gobierno regional la necesidad de realizar la segunda fase del desdoblamiento de la carretera de Villena; y otra, aprobada en septiembre de este año 2022 de forma conjunta por todos los partidos, que exigía la inclusión en el Pacto por las Infraestructuras del Transporte de la Región de Murcia de varias actuaciones, siendo las de mayor envergadura el ya citado desdoblamiento y la finalización del arreglo de la carretera de Fuente Álamo.

La primera de dichas actuaciones es necesaria debido al deterioro de la vía y a que la Comunidad Autónoma está tardando décadas en arreglarla. Ello a pesar de las varias visitas de distintos consejeros que han venido a Yecla a prometer la finalización en unos plazos que siempre han sido incumplidos. Pero, el desdoblamiento de la carretera de Villena es además una inversión estratégica para la industria y para la ciudad en general. Asimismo, debido a la previsible finalización en el año 2023 de las obras de la autovía A-33 y su conexión con la carretera, esta obra es urgente.

No obstante, el gobierno autonómico no ha escuchado las reivindicaciones de Yecla y ha preferido no incorporar en el Proyecto de Ley de los Presupuestos de la Región para el año 2023 ninguna de las dos infraestructuras. Así, en materia de conexiones, el Proyecto solo contempla 280.000 € para el necesario arreglo de la carretera del Portichuelo.



Esta previsión presupuestaria estipulada por el gobierno de la Región de Murcia es insuficiente y condena un año más a nuestra localidad a carecer de las infraestructuras viarias que necesita la industria y los ciudadanos en general.

Pero, la norma no ha finalizado su tramitación y aún puede ser modificada en su trámite parlamentario por los distintos grupos políticos presentes en la Asamblea Regional. En este sentido, es fundamental que aquellos conozcan que las obras proyectadas para Yecla son insuficientes a criterio del pleno del Ayuntamiento con el objeto de intentar que las partidas sean modificadas y estas necesarias infraestructuras puedan ser una realidad pronto.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal de Izquierda Unida-Verdes propone al Pleno la adopción del siguiente:

ACUERDO

PRIMERO.- Notificar al Consejo de Gobierno de la Región de Murcia la oposición del Ayuntamiento de Yecla al Proyecto de Ley de Presupuestos de 2023 de la Región de Murcia por no incorporar la financiación y previsiones presupuestarias suficientes para comenzar el desdoblamiento de la carretera de Villena y la finalización de las obras de la carretera de Fuente Álamo.

SEGUNDO.- Notificar este acuerdo a los portavoces de todos los grupos parlamentarios presentes en la Asamblea Regional e instarles a enmendar o a apoyar las enmiendas pertinentes del Proyecto de Ley de Presupuestos para que dichas infraestructuras cuenten con previsiones presupuestarias suficientes para el año 2023.

48643135K
ALBERTO
MARTINEZ (R:
V73889941)

Firmado digitalmente por
ALBERTO
MARTINEZ (R: V73889941)
Fecha: 2022.11.29
14:52:29 +01'00'

Alberto Martínez Marco
Portavoz IU-Verdes
Yecla, a 29 de noviembre de 2022